



Fachada del Hospital Universitario de Navarra. Foto: Diario de Noticias

La Federación de Coros reconoce al Hospital de Navarra y a Atención Primaria

Les hará entrega de sendas Medallas de Oro el domingo 7 de mayo en Baluarte

PAMPLONA – La Federación de Coros entregará sus primeras Medallas de Oro de 2023 al Hospital Universitario de Navarra y al Servicio de Atención Primaria de Osasunbidea. Será el domingo 7 de mayo en el marco del concierto que varias agrupaciones de la entidad ofrecerán a las 12.00 horas en Baluarte a beneficio de la delegación local de la Asociación Española contra el Cáncer.

Con este evento, la Federación de Coros de Navarra / Nafarroako Abesbatzen Elkartea quiere “agradecer este año el esfuerzo de las dos entidades que quieren traspasar las fronteras del universo musical y mirar más allá,

hacia el horizonte de la vida y el bienestar de todos la ciudadanía”. Pero la entidad no quiere que los reconocimientos de este año se queden aquí, sino poner en valor la labor que las/os profesionales de la sanidad navarra han realizado durante la pandemia. De ahí que se vayan a conceder otras dos Medallas de Oro al Hospital García Orcoyen de Estella y al Hospital Reina Sofía de Tudela.

PROGRAMA Dirigirá el concierto Josu Elberdin, compositor de *Zatoz*, que interpretará el pianista Jakes Txapartegi. Las entradas cuestan 10 euros.

En cuanto al programa, interven-

drán corales en representación de todo el territorio. Así, en representación del Pirineo Navarro Oriental intervendrá la Coral Orreaga de Garralda, dirigida por Javier Iriarte; de la Zona Media llegará la Coral Tubala Uxo de Tafalla, a cargo de Laura Calvo; de Pamplona y comarca, Salus Abeslariak del H.U.N de Pamplona/lruña, dirigidos por Imanol Erkizia; de la Ribera y zona sur, Coro Infantil Griseras, C.P. Griseras de Tudela, dirigido por Pedro Pablo Garijo, y de la zona norte occidental, Coral Erkudengo Ama de Altsasu, con Inmaculada Arroyo al frente. – *Diario de Noticias*